

MGC ふしぎ化学実験キット「ほかほかカイロを作ろう!」 ~10 周年を迎え、平塚市から感謝状~

▲ 三菱ガス化学株式会社

2017年7月6日

三菱ガス化学株式会社(本社:東京都千代田区、社長:倉井 敏磨、以下「当社」)は、中学生の化学に対する関心を喚起すべく、社会貢献活動として「MGC ふしぎ化学実験キット」の寄贈を行っています。

このたび、2008年に開始した本活動が10周年を迎え、7月5日、落合克宏 平塚市長より感謝状が授与されました。

本活動は2008年に当社の研究所がある平塚市よりスタートしました。好評につき、現在は新潟市、葛飾区など当社事業所の所在地周辺、8都府県10区市町の中学校に寄贈しており、毎年およそ100校、13,000人の中学生がこのキットで学習をしています。

「MGC ふしぎ化学実験キット」は、カイロの作製を通じて"鉄が酸素を吸収する化学反応(酸化反応)"を体感できるキットです。この原理は、当社主要製品の一つである脱酸素剤「エージレス®」にも応用されています。

当社は、今後も「MGC ふしぎ化学実験キット」寄贈を社会貢献活動の一環として、継続的に行っていきます。







MGC ふしぎ化学実験キット「ほかほかカイロを作ろう!」

以上

<本件に関するお問い合わせ先> 広報IR部 TEL: 03-3283-5041